



Sommerfest im Waldkindergarten

Hohenthann. Kurz vor dem Ende des Kindergartenjahres 2015/2016 fand wieder das schon traditionelle Sommerfest im Waldkindergarten Hohenthann statt. Das Wetter meinte es gut mit den Waldmäusen denn an diesem Tag gab es statt den üblichen Gewittern und Regenfällen ausnahmsweise strahlenden Sonnenschein. So konnte die kleine Feier auf dem Kindergarten Gelände im Hohenthanner Eichelgarten stattfinden. Höhepunkt war das selbstkomponierte Lied über die Baukunst der Jungs und die Kochexperimente der Mädchen, dass die Waldmäuse zusammen mit dem Erzieher-Team und mit Uwe Kasten an der Gitarre einem begeisterten Publikum präsentierten. Sehr zur Freude der Kinder und Erwachsenen präsentierte Brigitte Fröschl, die Leiterin des Waldkindergartens, auf der Bühne noch ein Tischtheaterstück. Bei vielen Leckereien am kalten Buffet ging der Sommertag im Kindergarten für alle kleinen und großen Gäste schliesslich zu Ende.

